

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

die Folgen des Corona-Virus treffen uns alle, aber nicht alle von uns sind im gleichen Ausmaß betroffen. In den nächsten Wochen ist es daher wichtig, dass wir an der Seite derer stehen, die besonders betroffen sind: Menschen in der sogenannten Risikogruppe (ab 50 bis 60 Jahren; bestimmte Grund- oder Vorerkrankungen; geschwächtes Immunsystem); Menschen in Quarantäne; medizinisches und Pflegepersonal; Beschäftigte, deren Existenz durch die Krise gefährdet ist; und weitere Betroffene.

In diesen schwierigen Zeiten ist die Hilfsbereitschaft der Menschen sehr groß. Das ist großartig und auch wir wollen unseren Beitrag dazu leisten.

Wir möchten die Menschen zusammen führen - diejenigen, die helfen möchten und diejenigen, die Hilfe brauchen.

Deshalb gibt es auf unserer Internetseite

<https://www.boizenburg.de/coronahilfe>

jetzt die Möglichkeit diese Angebote bzw. Wünsche einzutragen. Auch können Sie uns unter coronahilfe@boizenburg.de schreiben oder unter der Telefonnummer 038847/626-0 anrufen.

Ebenso werden dort in den nächsten Tagen Materialien gegen Langeweile, Einsamkeit und zur Kinderbeschäftigung erscheinen.

Wir sind sicher, dass die jetzige Situation für viele nicht leicht ist. Es gibt viele Fragezeichen und niemand von uns weiß, welche Maßnahmen noch getroffen werden müssen. Aber wir sind uns sicher, dass wir Boizenburgerinnen und Boizenburger es auch schaffen können durch diese schwierige Zeit gemeinsam durch- und aufeinander zuzugehen.

Ihr Harald Jäschke
Bürgermeister

